

Doña Luisa de Sáenz obtuvo la Primera Medalla de Oro de la Exposición

El Segundo Premio, Medalla de Plata de don Lous Feron, lo obtuvo Francisco Amighetti



Doña Luisa González de Sáenz, uno de nuestros destacados valores artísticos, quien ha obtenido la Gran Medalla de Oro de la 8a. Exposición de Artes Plásticas, su cuadro: Retrato de la Srta. M. C. Goicoechea.



Francisco Amighetti, el consagrado pintor y dibujante que ha ganado la Medalla Luis Feron, obsequiada por el artista francés, con su cuadro: Retrato de la Sra. de Amighetti.

En su debida oportunidad informamos con amplitud sobre la Exposición de Artes Plásticas que se veñría en el Foyer del Teatro Nacional, siendo esta la 8a. de tal género que se realiza en Costa Rica. Témpase a la Pág. CINCO

ADJUDICADOS LOS PREMIOS de

la 8a. Exposición de Artes Plásticas



DOÑA LUISA DE SAENZ...

Viene de la Pág. PRIMERA bien dimos a la publicidad algunos comentarios críticos sobre las obras expuestas, comentarios que como es de ritual en nuestras columnas, llevaron el título, usado por LA HORA desde que se hizo el primer juicio, de "Visita emocional de un Transente".

En la mañana de hoy hemos sido informados de que la Primera Medalla de Oro, o sea el Primer Gran Premio fue adjudicado al cuadro "Retrato de la Señorita María Cristina Goicoechea", por la señora doña Luisa González de Sáenz.

El artista francés Louis Feron ob-

sequió una medalla de plata que vendría a ser el segundo premio y que también fue adjudicada, correspondiendo al cuadro del artista Francisco Amighetti.

Los fallos del Jurado, compuesto para la primera Medalla por los señores Abelardo Bonilla, León Pacheco, José Marín Cañas y para la segunda por los mismos más el artista señor Feron, han sido muy bien recibidos por los amantes de las bellas artes.

LA HORA expresa su complacencia y felicitación a los artistas premiados, dos positivos valores de nuestro mundillo artístico del pincel.